

Adjudicación del Servicio del desarrollo y mantenimiento del nuevo Observatorio Socioeconómico Urbano de la ciudad de Salamanca para realizar un análisis y diagnóstico permanente de la situación de la ciudad.

El Consejo de Administración de Turismo, Comercio y Promoción Económica de Salamanca S.A.U., en su reunión de 19 de julio de 2017, aprobó la adjudicación de la contratación del desarrollo y mantenimiento del nuevo Observatorio Socioeconómico Urbano de la ciudad de Salamanca para realizar un análisis y diagnóstico permanente de la situación de la ciudad, a la empresa C.G.B. Informática, S.L. por un importe de 20.210€ siendo el IVA de 3.507,52 y la base 16.702,48€, considerando que solamente hay una oferta presentada, correspondiente a este licitador y que esta cumple con los requisitos técnicos exigidos en la Memoria Técnica y la propuesta económica es inferior al tipo de licitación.

La puntuación obtenida por el licitador admitido fue la siguiente:

EMPRESA	Memoria Técnica	Mejoras	Total sobre nº2
CGB Informática S.L.	3.50	0.75	4.10

Requerida la documentación al adjudicatario establecida en la cláusula 12 del pliego administrativo este presenta la documentación en tiempo y forma.

Por tanto, la adjudicación de la de la contratación del desarrollo y mantenimiento del nuevo Observatorio Socioeconómico Urbano de la ciudad de Salamanca para realizar un análisis y diagnóstico permanente de la situación de la ciudad, es a la empresa **C.G.B. Informática, S.L.**